

RÉCOMPENSE

REWARD

Jusqu'à /
up to **50 000 \$**

Pour toute personne ayant de l'information qui permettrait de procéder à l'arrestation et la condamnation d'un suspect dans le dossier de l'homicide de Kelly Morriveau
For anyone with information leading to the arrest and conviction of the person responsible for the murder of Kelly Morriveau



Le 10 décembre 2006, vers 5 h 40, Kelly Morriveau, 27 ans, a été retrouvée agonisante dans le stationnement P3 du Parc de la Gatineau, près de la rue Gamelin. Son décès a été constaté une heure plus tard. Elle est décédée d'une hémorragie massive causée par de multiples blessures par arme blanche. Au moment du meurtre, elle était enceinte de son quatrième enfant.

On December 10, 2006, at approximately 5:40 am, Kelly Morriveau, 27, was found critically injured in parking lot P3 of Gatineau Park, near Gamelin Street. Her death was pronounced an hour later. She died of a massive hemorrhage caused by multiple stab wounds inflicted by a cutting weapon. At the time of the murder, she was pregnant with her fourth child.

S.V.P. APPELEZ / PLEASE CALL
819-243-INFO(4636), option 1

Cette récompense est offerte par un donateur anonyme et expire le 10 juin 2022.
This reward is offered by an anonymous donor and expires on June 10, 2022.

Toute information fournie menant à une récompense devra être analysée et validée par les enquêteurs responsables du dossier (Service de police de la Ville de Gatineau)
All information leading to the reward must be validated and analysed by the police force in charge of the investigation.